

Kärnten Apps

KÄRNTEN

Villach
Faaker See
Ossiacher See

REGION VILLACH APP

Diese multimediale App bietet einen Überblick über die besten Unterkünfte, die schönsten Touren & Orte, die besten Restaurant-Tipps und die unterhaltsamsten Ausflugsziele für die ganze Familie in der Region Villach - Faaker See - Ossiacher See.

This app is designed for smartphones and offers an overview of the best accommodation, the most beautiful places & tours, the best restaurants and markets and the most entertaining attractions for the whole family in the region Villach - Faaker See - Ossiacher See.



KÄRNTEN MAPS

Diese App bietet einen Überblick über alle möglichen Touren (Wandern, Radfahren etc.) in Kärnten. Speichern Sie Ihre Lieblings-Touren auf Ihr Smartphone und nutzen Sie das GPS um immer auf dem richtigen Weg zu bleiben.

This app provides an overview of all possible tours (hiking, cycling etc.) in Carinthia. Save your favourite tours on your smartphone and use the GPS to always stay on the right track.



KÄRNTEN WETTER APP

Die Kärnten Wetter App liefert nicht nur eine verlässliche Vorschau aufs Wetter in unserer Region, sondern gibt auch wetterabhängig Tipps rund um Kulinarik, Freizeit, Kultur und Ausflugsziele in ganz Kärnten.

The Kärnten Wetter App provides a reliable and regional weather forecast and gives accordingly tips on what you can do during your holidays in Carinthia. The perfect app for cloudy or rainy days.



Jetzt gratis herunterladen!
Download for free!



WWW.VISITVILLACH.AT